



トヨタ
勝又グループ

2024年8月27日

第4回 印旛沼ダンボールイカダ CUP に参加しました

勝又自動車株式会社は2024年8月18日（日）に佐倉市ふるさと広場の印旛沼にて開催された「第4回印旛沼ダンボールイカダ CUP」に参加しました。初出場の弊社は若手社員3名が力を合わせてイカダづくりをし、沈没することなく印旛沼を渡り切りました。

本大会は「とりあえずやってみる精神」をコンセプトに開催されており、子供から大人まで幅広い世代が印旛沼に集まりました。大会では4種類のレースがあり、弊社は企業/団体対抗クラスのバトルフラッグに出場しました。準備したダンボールイカダを使い、水面に浮かぶフラッグを獲得して多くの点数を稼いだチームが勝利です。結果は9チーム中、3位を受賞することができました。合計で約60チームがダンボールイカダを作り印旛沼を渡って大盛り上がりのイベントでした。

【参加者コメント】

出場した3名は、もちろんダンボールでイカダを作った経験が無く、「どうしたら浮くのか？」「どうしたらバランスが取れるのか？」など、メンバーの知恵を絞り、全て手探りと想像で進めました。

当日は、想像を遥かに超える盛況ぶりに驚いたと同時に、選手と応援者という部活のような感覚さえ覚えました。正直、結果よりもこのイベントに参加した事で「意見の食い違いを乗り越え、1つのものを作り上げる。

また、その検討を組織でサポートする」こんな経験ができた事がとても大きな収穫であると感じます。

更には、大きな印旛沼に小学生低学年の子供が1人でダンボールに乗り込み、緊張と不安を乗り越えてゴールを目指す姿、子供たちのガッツを、本来は大人である我々が見せていくべきだと感じながら、イベントを通じて、大人も子供も一緒になって、新たな挑戦をすることの素晴らしさを再認識できました。

弊社は今後も積極的に地域イベントへ参加し、自然に触れたり地域の方々との交流を大切にしながら地域貢献に取り組んで参ります。



【大会詳細】

- 主催：ダンボールイカダCUP実行委員会
- 開催日：2024年8月18日（日）9:00～13:00
- 開催場所：千葉県佐倉市臼井田 2714
- 公式HP：<https://inba-ikada-cup.jp/>

